



EDF ouvre ses portes à une dizaine d'élèves pour leur stage de 3^{ème}

Du 5 au 9 février 2024, neuf élèves de 3^{ème} et un élève de 1^{ère} partent à la découverte de EDF en Martinique. A travers des visites de sites habituellement fermés au public, des activités ludiques et des échanges avec des professionnels, les élèves découvrent les différents métiers de EDF et les grands enjeux à relever dans les prochaines années.

Les métiers de l'énergie sont très variés mais parfois méconnus. C'est pourquoi, EDF en Martinique a souhaité ouvrir ses portes aux stagiaires de 3^{ème} qui se questionnent sur le monde professionnel. Le parcours prévu est riche : visite du dispatching (sorte de tour de contrôle de l'électricité) et des deux principales centrales de production de l'île, rencontre avec des conseillers clientèles, découverte des sites chargés de la maintenance et du développement du réseau, activités ludiques sur la transition énergétique...

Il existe une soixantaine de métiers différents chez EDF en Martinique permettant d'intéresser des profils très variés allant du bac professionnel au Bac+5, des études scientifiques ou littéraires, préférant les missions en extérieure ou en bureau, etc... Quoiqu'il en soit, tous participent à l'alimentation électrique des Martiniquais et à la réussite de la transition énergétique.

EDF est engagé pour développer la mixité et garantir une égalité de traitement des chances. Aussi, susciter des vocations auprès des jeunes femmes est un axe fort de la stratégie de recrutement. EDF souhaite ainsi promouvoir les métiers techniques au sein de la population féminine et renforcer l'accueil des travailleurs en situation de handicap.

« Nous voulons créer des vocations ; recruter des jeunes vers les métiers de l'énergie, en les intégrant par l'alternance, en fin de cursus scolaire ou après une première expérience, car ce sont des métiers d'avenir. L'entreprise a besoin de jeunes pour construire le système électrique de demain et lutter contre le réchauffement climatique. » déclare Benjamin Merabti, chef de service Ressources Humaines de EDF en Martinique.

A propos d'EDF

Acteur majeur de la transition énergétique, le groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce, la vente d'énergie et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde, le Groupe a développé un mix de production diversifié basé principalement sur l'énergie nucléaire et renouvelable (y compris l'hydraulique) et investit dans de nouvelles technologies pour accompagner la transition énergétique. La raison d'être d'EDF est de construire un avenir énergétique neutre en CO2 conciliant préservation de la planète, bien-être et développement, grâce à l'électricité et à des solutions et services innovants. Le Groupe participe à la fourniture d'énergie et de services à environ 40,3 millions de clients (1), dont 30,3 millions en France (2). Il a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires consolidé de 143,5 milliards d'euros.

(1) Les clients sont décomptés depuis 2018 par site de livraison ; un client peut avoir deux points de livraison : un pour l'électricité et un autre pour le gaz.

(2) Y compris ÉS (Électricité de Strasbourg) et SEI.

N'imprimer ce communiqué que si vous en avez l'utilité.

Contacts :
perrine.mas@edf.fr / 06 96 44 86 17

EDF SA
22-30 avenue de Wagram
75382 Paris cedex 08 - France
Capital de 2 084 365 041 euros
552 081 317 R.C.S. Paris
www.edf.fr